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ようきたな～し
愛 南 町

内科

田丸屋 麟
り ん た ろ う

太郎　医師
　　４月より、内科にて勤務させていただいております。
３月までは、松山市の県立中央病院に勤務しており
ました。学生、研修医と何度か愛南町で研修させてい
ただいており、今回の着任も楽しみにしておりました。
　　少しでも愛南町の医療に貢献できればと必死に努
力させていただきますので、どうぞよろしくお願いいた
します。

　　この春から愛媛県立南宇和病院に赴任された３人の医師と、
愛媛大学南予水産研究センターに新たに加わった8人の学生
をご紹介します。　

内科

野間 章
あき ひ ろ

裕　医師
　　昨年度は、松野町国民健康保険中央診療所に勤
務しておりました。南宇和病院での勤務は、研修でお
世話になって以来となり、職員や町の方たちに温かく
迎えていただいたことを懐かしく思い出しております。
　　愛南町の皆さまが健やかな暮らしを続けられます
よう、尽力してまいりたいと思いますので、どうぞよろし
くお願いいたします。

内科

河野 佑
ゆう す け

典　医師
　　４月より内科医として勤務しております。３月まで西
条市の病院で勤務しておりました。南予出身ですが
愛南町は初めてで、家族も新しい土地での生活を楽
しみにしております。
　　微力ではありますが、愛南町の医療に貢献できる
よう尽力いたしますので、よろしくお願いいたします。

大学院農学研究修士学生　１回生

板橋 克
か つ や

弥  さん
＃埼玉県出身
＃趣味は釣り・野球
＃スマの生殖細胞の染色について
　 研究していきたい

愛媛県立南宇和病院

この春から愛媛県立南宇和病院に赴任された３人の医師と、
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社会共創部学生　3回生

三島 壮
そ う た

太  さん
＃広島県出身
＃趣味はバンド活動
＃魚病について勉強していきたい

　　開所15年目を迎える愛媛大学南予水産研究センターは、地域密着型研究施設として研究者が愛南町に移住定

住し、地域の水産課題に対応した研究を行っています。

　　また、日本初のスマ養殖など最先端の研究成果は産業化され、地域の活性化に大きく貢献してきました。

　　４月15日㈮、同センターに新たに加わった愛媛大学の学生8人と新センター長・副センター長が役場本庁を訪れ、

体制変更報告を行いました。今年度からセンター長として就任した松原孝
た か ひ ろ

博教授は「スマの完全養殖に関するこれ

までの取り組みを生かし、地域の主力商品であるマダイやブリに研究成果を波及させていきたい」と述べ、学生を代

表して板橋克
か つ や

弥さんは、「学生同士お互いの個性を尊重し合い、困難を乗り越え、皆さまの期待に応えられるよう努

力してまいります。この愛南の地から世界の水産業に貢献する研究を行い、日々勉学に尽力します」と新たなスタート

への決意を誓いました。

町水産業の発展と活性化に期待

社会共創部学生　3回生

高橋 拓
た く み

未  さん
＃岡山県出身
＃愛南の海で釣りを再開したい
＃マダイかスマの味について研究
　 をしたい

社会共創部学生　3回生

清家 滉
ひ ろ き

生  さん
＃宇和島市出身
＃アニメや漫画が好き
＃借腹生産技術の研究をしていき
　 たい

社会共創部学生　3回生

津田 将
ま さ し

史  さん
＃兵庫県出身
＃釣りが趣味
＃マダイの味の研究をしていきたい

大学院農学研究修士学生　１回生

板橋 克
か つ や

弥  さん
＃埼玉県出身
＃趣味は釣り・野球
＃スマの生殖細胞の染色について
　 研究していきたい

社会共創部学生　3回生

武智 大
だ い き

輝  さん
＃松山市出身
＃ゲームや釣りが好き
＃赤潮についての研究をしたい

社会共創部学生　3回生

宮本 尚
ひさのり

宜  さん
＃愛南町出身
＃趣味はサッカーや釣り
＃餌や味についての研究をしてい
　 きたい

大学院農学研究修士学生　１回生

赤坂 龍
りゅうや

也  さん
＃神奈川県出身
＃趣味はサバイバルや魚を獲る事
＃紫外線照射による不妊化の誘導
　 について研究していきたい

愛媛大学南予水産研究センター


